



miércoles 2 de noviembre de 2022

# COMIENZA LA OBRA DE REMODELACIÓN DE LA INSTALACIÓN DEPORTIVA MANUEL GARCÍA “LA CALERA”



El Alcalde de El Viso del Alcor, Gabi Santos, ha comparecido ante los medios de comunicación para detallar cómo se está llevando a cabo el inicio de la obra de la instalación deportiva Manuel García “La Calera”. Santos ha detallado que la actuación, que pretende responder a las peticiones de las madres y los padres de los deportistas, ha comenzado con el lote 1 que abarca la demolición y construcción de una nueva instalación, en estos momentos, se está derribando la oficina, los vestuarios y la sala de materiales. El lote 1 cuenta con un presupuesto de 371.000€ y tiene un plazo de ejecución de 6 meses.

Gabi Santos ha explicado que el cambio del césped corresponde al lote 2, que tiene un valor de 180.000€, y que la fecha de sustitución del tapete se ha consensuado con el Club Atlético Viso hacerlo durante el parón de la competición en Navidad. “Se va a intentar compatibilizar la obra con la actividad deportiva que se seguirá realizando en la zona, por lo que se han adaptado las instalaciones para que en la medida de lo posible se sigan utilizando hasta el fin de las obras”, ha comentado el Alcalde.

El Delegado de Deportes, Manuel Salvat, ha querido incidir en el compromiso del Equipo de Gobierno por el deporte. “Hemos actuado en todas las instalaciones deportivas para mejorarlas, pero no nos paramos ahí, seguimos trabajando para ofrecer a la ciudadanía visueña alternativas lúdicas y deportivas que permitan que los visueños puedan realizar actividad física y así mejorar su calidad de vida”, ha finalizado el Delegado.





